



感謝

園長 小川直美

保護者の皆様のご協力で、4月当初、進級式と入園式を園庭で実施いたしました。

たとえ翌日から休園であっても、新年度スタートの大切な儀式を行い、子どもたちに進級・入園したという意識をもってもらいたいと考えました。幼稚園でこんなことをみんなでがんばっていきましょうという話を子どもたちは静かに真剣に聞き、素晴らしい態度でした。



先日、テレビで「カメラが捉えた病院内部、迫る医療崩壊の危機」という報道があり、大変な状況で奮闘していらっしゃる医療スタッフの様子が伝えられていました。

そしてそのような医療従事者を少しでも応援し感謝の気持ちを伝えたいと、休業中の高級レストランが約850食、4つの病院へ高級弁当を無料で提供しているということでした。

シェフは、「食事で人を笑顔にする。元気にする。自分の娘が生まれてきたとき、集中治療室で対応し命を救ってもらった病院でもあるから」と。

日本は、世界は、今まで経験したことのない状況にあります。臨時休園も5月末まで延長としましたが、保護者の皆様は、日々、不安で困難なときをお過ごしのことと思います。

このようなときこそ、「自分の命は自分で守る」とともに、「思いやりと励まし合い」「感謝すること」「我慢すること」を、小さな幼稚園児であっても親の姿勢で伝えていくことが大切ではないでしょうか。協力・団結し、この難局を乗り越えていきましょう。